Lisa Kleene erhielt Ehrenpreis des Ortsvorstehers

Jungschützenprinzessin aus Münster "schoss den Vogel ab"

Auf dem Gelände der Bopparder Schützengesellschaft wurde unter großer Anteilnahme der Bevölkerung während des Schützenfestes ein schöner Vogel mit dem Luftgewehr ausgeschossen. Um die Spannung noch mehr zu steigern, wurde dieser Wettbewerb als "offene Klasse", wo jeder daran teilnehmen konnte, ausgetragen. Hier ging es besonders um den Ehrenpreis des Ortsvorstehers von Boppard. In diesem Jahr zielten die Schießenden besonders gut, daher brauchte man nicht so lange wie in den Vorjahren, ehe die einzelnen Teile zu fallen geruhten



Die Erfolgreichen stellten sich in einem Gruppenfoto vor (von links): Werner Jenzer, Köln, der den Kopf abschoss, Lisa Kleene, Jungschützenprinzessin aus Münster, Rumpf und somit Ehrenpreis des Ortsvorstehers, Ortsvorsteher Martin Strömann, Anette Piwinger, Boppard, rechter Flügel und Pressewart Günter Horn. Es fehlt Marvin Bast linker Flügel.

Die Siegerehrung nahm Ortsvorsteher Martin Strömann persönlich vor, dabei unterstützt durch Pressewart Günter Horn, und überreichte den glücklichen Schützen die Pokale und den Ehrenpreis.